
AfD - stärkste Kraft in MV

Wir haben eine Verantwortung gegenüber
den Bürgern und für unsere Heimat und
unser Land Mecklenburg-Vorpommern.

Das Bürgervotum ist eindeutig. Wir als
Opposition haben allein mehr Stimmen, als
die derzeitige Regierung unter Manuela
Schwesig.

Damit haben wir haben wir aber auch die
Verantwortung. Die AfD-Fraktion MV muss
diesen Rückhalt mit in die parlamentarische
Arbeit nehmen . Genau das werden wir auch
tun.

Mehr denn je ist Basisarbeit notwendig. Die
Bevölkerung will angehört und verstanden
werden.



Bürgerdialog in Waren Müritz

Unter dem Motto #AfDvorOrt ist  der 
#Bürgerdialog in #WarenMürtz ein voller Erfolg 
geworden. Nicht nur die Themen, wie der 
#10Punkteplan #Heizungsgesetz und 
#Lastenausgleich haben die Bürger reichlich 
erscheinen lassen.

Gemeinsam mit Enrico Komning , Ulrike Schielke
- Ziesing AfD MV , Leif-Erik Holm und dem weit 
angereisten Kay Gottschalk, wurde den Bürgern 
ein breites Programm an Inhalten geboten.

Die große Resonanz hat gezeigt, die AfD ist in 
der Mitte der Gesellschaft auf ganzer Breite 
angekommen. Die Bürger wollen, dass wir 
Verantwortung übernehmen.

#Bürgersaal
#AfD #MV

https://www.facebook.com/hashtag/afdvorort?__eep__=6&__cft__[0]=AZVp6D3Jn7z6nW28i3-Lj6UtL5923V5ykypM3m2B7RlWp5Sla7IIzAlEvKi6RSuhfpWfSJo8uC7VfFnLXQ-OKhojkxvn_VJdMMcHPw-Jw_9w23x9r2TNK9VdZSkG64TkhnP7-rWMYdckbNFLucmgoJ2l9A64yzMFpT2AAE0RPoUHAtCYjdZLTORu45ZQG7yeNmQ&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/b%C3%BCrgerdialog?__eep__=6&__cft__[0]=AZVp6D3Jn7z6nW28i3-Lj6UtL5923V5ykypM3m2B7RlWp5Sla7IIzAlEvKi6RSuhfpWfSJo8uC7VfFnLXQ-OKhojkxvn_VJdMMcHPw-Jw_9w23x9r2TNK9VdZSkG64TkhnP7-rWMYdckbNFLucmgoJ2l9A64yzMFpT2AAE0RPoUHAtCYjdZLTORu45ZQG7yeNmQ&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/warenm%C3%BCrtz?__eep__=6&__cft__[0]=AZVp6D3Jn7z6nW28i3-Lj6UtL5923V5ykypM3m2B7RlWp5Sla7IIzAlEvKi6RSuhfpWfSJo8uC7VfFnLXQ-OKhojkxvn_VJdMMcHPw-Jw_9w23x9r2TNK9VdZSkG64TkhnP7-rWMYdckbNFLucmgoJ2l9A64yzMFpT2AAE0RPoUHAtCYjdZLTORu45ZQG7yeNmQ&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/10punkteplan?__eep__=6&__cft__[0]=AZVp6D3Jn7z6nW28i3-Lj6UtL5923V5ykypM3m2B7RlWp5Sla7IIzAlEvKi6RSuhfpWfSJo8uC7VfFnLXQ-OKhojkxvn_VJdMMcHPw-Jw_9w23x9r2TNK9VdZSkG64TkhnP7-rWMYdckbNFLucmgoJ2l9A64yzMFpT2AAE0RPoUHAtCYjdZLTORu45ZQG7yeNmQ&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/heizungsgesetz?__eep__=6&__cft__[0]=AZVp6D3Jn7z6nW28i3-Lj6UtL5923V5ykypM3m2B7RlWp5Sla7IIzAlEvKi6RSuhfpWfSJo8uC7VfFnLXQ-OKhojkxvn_VJdMMcHPw-Jw_9w23x9r2TNK9VdZSkG64TkhnP7-rWMYdckbNFLucmgoJ2l9A64yzMFpT2AAE0RPoUHAtCYjdZLTORu45ZQG7yeNmQ&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/lastenausgleich?__eep__=6&__cft__[0]=AZVp6D3Jn7z6nW28i3-Lj6UtL5923V5ykypM3m2B7RlWp5Sla7IIzAlEvKi6RSuhfpWfSJo8uC7VfFnLXQ-OKhojkxvn_VJdMMcHPw-Jw_9w23x9r2TNK9VdZSkG64TkhnP7-rWMYdckbNFLucmgoJ2l9A64yzMFpT2AAE0RPoUHAtCYjdZLTORu45ZQG7yeNmQ&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/Enrico.Komning?__cft__[0]=AZVp6D3Jn7z6nW28i3-Lj6UtL5923V5ykypM3m2B7RlWp5Sla7IIzAlEvKi6RSuhfpWfSJo8uC7VfFnLXQ-OKhojkxvn_VJdMMcHPw-Jw_9w23x9r2TNK9VdZSkG64TkhnP7-rWMYdckbNFLucmgoJ2l9A64yzMFpT2AAE0RPoUHAtCYjdZLTORu45ZQG7yeNmQ&__tn__=-]K-R
https://www.facebook.com/UlrikeSchielkeZiesingAfD?__cft__[0]=AZVp6D3Jn7z6nW28i3-Lj6UtL5923V5ykypM3m2B7RlWp5Sla7IIzAlEvKi6RSuhfpWfSJo8uC7VfFnLXQ-OKhojkxvn_VJdMMcHPw-Jw_9w23x9r2TNK9VdZSkG64TkhnP7-rWMYdckbNFLucmgoJ2l9A64yzMFpT2AAE0RPoUHAtCYjdZLTORu45ZQG7yeNmQ&__tn__=-]K-R
https://www.facebook.com/leiferikholm2?__cft__[0]=AZVp6D3Jn7z6nW28i3-Lj6UtL5923V5ykypM3m2B7RlWp5Sla7IIzAlEvKi6RSuhfpWfSJo8uC7VfFnLXQ-OKhojkxvn_VJdMMcHPw-Jw_9w23x9r2TNK9VdZSkG64TkhnP7-rWMYdckbNFLucmgoJ2l9A64yzMFpT2AAE0RPoUHAtCYjdZLTORu45ZQG7yeNmQ&__tn__=-]K-R
https://www.facebook.com/KayGottschalkMdB?__cft__[0]=AZVp6D3Jn7z6nW28i3-Lj6UtL5923V5ykypM3m2B7RlWp5Sla7IIzAlEvKi6RSuhfpWfSJo8uC7VfFnLXQ-OKhojkxvn_VJdMMcHPw-Jw_9w23x9r2TNK9VdZSkG64TkhnP7-rWMYdckbNFLucmgoJ2l9A64yzMFpT2AAE0RPoUHAtCYjdZLTORu45ZQG7yeNmQ&__tn__=-]K-R
https://www.facebook.com/hashtag/b%C3%BCrgersaal?__eep__=6&__cft__[0]=AZVp6D3Jn7z6nW28i3-Lj6UtL5923V5ykypM3m2B7RlWp5Sla7IIzAlEvKi6RSuhfpWfSJo8uC7VfFnLXQ-OKhojkxvn_VJdMMcHPw-Jw_9w23x9r2TNK9VdZSkG64TkhnP7-rWMYdckbNFLucmgoJ2l9A64yzMFpT2AAE0RPoUHAtCYjdZLTORu45ZQG7yeNmQ&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/afd?__eep__=6&__cft__[0]=AZVp6D3Jn7z6nW28i3-Lj6UtL5923V5ykypM3m2B7RlWp5Sla7IIzAlEvKi6RSuhfpWfSJo8uC7VfFnLXQ-OKhojkxvn_VJdMMcHPw-Jw_9w23x9r2TNK9VdZSkG64TkhnP7-rWMYdckbNFLucmgoJ2l9A64yzMFpT2AAE0RPoUHAtCYjdZLTORu45ZQG7yeNmQ&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/mv?__eep__=6&__cft__[0]=AZVp6D3Jn7z6nW28i3-Lj6UtL5923V5ykypM3m2B7RlWp5Sla7IIzAlEvKi6RSuhfpWfSJo8uC7VfFnLXQ-OKhojkxvn_VJdMMcHPw-Jw_9w23x9r2TNK9VdZSkG64TkhnP7-rWMYdckbNFLucmgoJ2l9A64yzMFpT2AAE0RPoUHAtCYjdZLTORu45ZQG7yeNmQ&__tn__=*NK-R


Linke Kampagne gestoppt!
Aus AfDnee machen wir #AfDjaa

Mit letzter kraft und allen Mitteln der Kunst,
versuchen die Linken weiterhin Sand in die Augen
der Menschen in diesem Land zu streuen.

Mit falschen Behauptungen will man die
Deutungshoheit im politischen Diskurs bekommen.
Doch dieser schmähliche Versuch, die #AfD zu
diskreditieren, ist gewaltig nach hinten losgegangen.
Gerne habe ich mich an der sehr erfolgreichen
Gegenkampagne #AfDjaa beteiligt. Die mit Herz und
möglicher Zukunftsprognose den Menschen den
politischen Wandel mit einer starken #AfD in
Regierungsverantwortung plastisch darstellt.

Wir werden auch weiterhin daran arbeiten, den
Bürgern unsere politischen Ziele näherzubringen.

Neben sozialen Medien bleibt das persönliche
Gespräch vor Ort aber ein unverzichtbarer
Bestandteil unserer politischen Arbeit.



Rettung der #Frühchenstation
in NB – SPD hatte es von 
Anfang an in der Hand

Der einstimmige Beschluss des
Petitionsausschusses, den Petitionsantrag
zur Rettung der Frühchenstation im
Neubrandenburger Klinikum im Bundestag
zu behandeln und damit die Chancen zu
Weiterbetrieb real zu erhöhen ist
wunderbar, täuscht aber über eine wichtige
Tatsache hinweg.

Sowohl im Bund als auch im Land MV regiert
die SPD. Genau jene Partei, die hätte selbst
eine Änderung des SGB V vornehmen
können und somit einen selbst begangenen
Fehler korrigieren können. Statt eigene
handwerkliche Fehler einzugestehen und
unbürokratisch und schnell zu handeln,
schwingt man sich nun selbst zum Retter
eines Problems auf, das man selbst
verursacht hat.

Natürlich wird die #AfD bei einer
Abstimmung im Bundestag für gesetzliche
Änderung des SGB V stimmen, die eine
Ausnahmeregelung für die #Frühchenstation
ermöglicht. Wird es die #SPD und #CDU-
Fraktion, die im Petitionsausschuss noch
einstimmig abgestimmt hat, ebenfalls tun.
Das bleibt abzuwarten. Das Wohl der Mütter
und der Kinder darf jedenfalls nicht an
parteitaktischem Kleinklein und an
Brandmauern hängen bleiben.
Wir stehen weiter zu unserem Wort.
👉Ja zur #Frühchenstation in NB



Klausurtagung privater 
Pflegedienste in MV:

Die Pflegedienste in MV betonen ihre Rolle
in der ländlichen Versorgung und fordern
von der Landesregierung eine dezentrale
Pflegepolitik. Sie kritisieren, dass die
Krankenkassen ihrer Pflicht zur
Sicherstellung der Versorgung nicht
ausreichend nachkommen und finanzielle
Engpässe in ländlichen Gebieten nicht
berücksichtigt werden. Zusätzlich beklagen
sie völlig berechtigt die hohen
Einstiegshürden für Pflegehelfer und fordern
eine flexiblere Ausbildung, die es
Quereinsteigern ermöglicht, den
Pflegebereich zu unterstützen. Eine
deutliche bessere Integration internationaler
Auszubildender wird ebenfalls gefordert, um
den steigenden Pflegebedarf in MV zu
decken. Die Privatpflegedienste haben eine
hohe Bereitschaft zur Innovation und
Flexibilität in der Pflege und sind tragende
Säule für die Daseinsvorsorge. Als AfD stellen
wir uns klar hinter die Forderungen unserer
Pflegedienste.
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